

En Rehaciendo Comunidades con Esperanza, Inc, cumplimos 20 años siendo el brazo social de la Iglesia Metodista de Puerto Rico. En el 2017, nuestra prioridad fue responder ante la triste emergencia del paso del huracán María por nuestra Isla y desde ese momento nos insertamos en ayudar a los afectados por los Terremotos y la pandemia del COVID 19, la cual sigue afectando a tantas familias hoy día.

Gracias a las alianzas estratégicas con instituciones privadas y gubernamentales dentro y fuera de Puerto Rico, hemos

administrado un porfolio de **\$30 millones** en servicios y ayuda directa en la recuperación de más de **2,967** familias en 52 municipios, **1, 287** reparaciones permanente en hogares, **121,794 familias** a través de nuestros programas de seguridad alimentaria y sobre **5,164 niños y adultos** en el área de la salud emocional.